Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Tout roule pour Creys Passion sport mécanique!



Une partie du bureau réuni ce vendredi.

L'association Creys Passion sport mécanique tenait son assemblée générale vendredi 13 décembre en soirée, à la salle Pierre-Gros de Pusignieu. Une vingtaine d'adhérents y assistaient. Après le compte rendu de la trésorière, qui consacrait la bonne santé financière de l'association, le président donnait le programme de l'année 2025. Les 22 et 23 mars, les essais Barjus devraient comprendre une cinquantaine de voitures et une vingtaine de motos et de side-cars ; le 31 août, ce sera les caisses à savon et le 18 octobre, les boudins.

Le bureau reste inchangé avec Alphonse Pereira président, Jean-François Blanc vice-président, Jocelyne Rivet trésorière, Mégane Pereira secrétaire et responsable communication, André Laruelle responsable du matériel.